

野鳥や野生動物への エサやりはやめましょう

野鳥や野生動物へ「かわいいから」、「エサをとれとにかくわいそだから」などといった理由でエサやりをしていませんか？

野鳥や野生動物へエサやりをすることによって
様々な影響を及ぼすことになります
むやみにエサを与えるのはやめましょう

エサをあげないで！



なぜエサを与えてはいけないの？

- エサをもらえることを学習し、自分でエサをとることができなくなってしまいます
- 人を怖がらなくなって食べ物をねだったり、ときには襲ってくる可能性もあります
- エサに引き寄せられ、農地や家庭菜園で作物を荒らしたり、ゴミステーションのゴミを荒らしたりする場合があります
- 鳴き声やフンなどで周りに迷惑をかけるだけでなく、人に近いところに来ることによって病気を誘発する可能性が高まります
- 人の食べ物には添加物などが多く含まれているため栄養過多となり、結果として寿命を縮めることになってしまいます

野鳥や野生動物とは自然のまま優しく見守ることが正しい
付き合い方です
皆さまのご協力をお願いします



月形町住民課生活環境係

電話：0126-53-2323

eメール:jumin_kankyo@town.tsukigata.hokkaido.jp